

MARC PETITJEAN

FILMS PHOTOGRAPHIES SCÉNOGRAPHIES À PROPOS CONTACT



LES ORPHELINS DE DUPLESSIS

2003 - 52 minutes

Réalisation : Marc Petitjean
 Auteurs : Marc Petitjean, Carole Duffrèchou
 Image : Marc Petitjean
 Son : Dimitri Médard
 Montage : Lizabeth Gelber

PRODUCTION
 Coup d'œil, Arte France, CNC

"Les Orphelins de Duplessis" raconte l'histoire d'enfants illégitimes qui ont été internés, par milliers, dans des hôpitaux psychiatriques, dans le Québec des années 50. À travers la découverte de ces personnages attachants et émouvants, le film pointe les responsables de cette situation, Église et médecins qui, contrairement au gouvernement québécois, refusent toujours de présenter leurs excuses et d'indemniser les victimes.

"Les Orphelins de Duplessis" tells the story of the thousands of illegitimate children who, in Quebec in the 1950s, were committed to psychiatric hospitals. Through the discovery of these moving and endearing characters, the film also points to the people responsible for this situation, church and doctors, who, unlike the government of Quebec still refuse to present an apology and take part in the indemnification of the victims.

DIFFUSION
 Arte

DISTRIBUTION
[ARTE](#)

FESTIVALS
 Rencontres Internationales du Documentaire de Montréal

PRESSE
[Article LA PRESSE \(CA\)](#)
[Article Des Territoires](#)

[« Police Académie](#)

[Délocalisation »](#)

tous droits réservés - Copyright © 2013 [Marc Petitjean](#) - website by [TEAMS](#)

loading